

令和3年度 学校評価集計結果について

倉敷市立粒江小学校

昨年12月に行いました学校評価の集計結果をまとめましたので、ご報告させていただきます。

これは、本校の教育目標である「丈夫な体と豊かな心をもち、たくましく生きる粒江っ子を育てる」の到達度を知る一つの指標となるものです。主に昨年度のアンケート結果と比較しながら、さらに伸ばしたい点や改善していきたい点を考えました。

《アンケートより》

アンケートの13項目については、どれも、肯定的な回答【A(とてもそう思う)+B(そう思う)】が、なるべく高い数値になってほしいと考えています。

今年度は、コロナ禍の中、様々な制約がある年でしたが、児童用・保護者用ともに全般的には肯定的な回答が多くありました。魅力のある授業づくりや、スキルアップタイムの充実や「自主勉強パワーアップ週間」の取組など、より良い実践を継続していきたいです。また、保護者や地域の方と連携・協力して取り組む活動が現在は難しい状況ですが、今後、工夫しながら充実させていきたいです。

【児童用アンケート】

○評価が90%以上の項目

- ・①, ⑤, ⑥, ⑦, ⑨, ⑩, ⑫, ⑬

○⑦そうじの時間は、一生けん命そうじをしているの項目について

- ・96.3ポイントが肯定的な結果となった。静かに黙々と掃除に取り組んでいる児童が多く、今後も頑張してほしい。

○⑩先生は話をよく聞いてくれるの項目について

- ・92.4ポイントが肯定的な結果となっている項目であり、これからも児童が学校の先生を信頼してくれるような関係を続けていきたい。

○評価が80%以下の項目

- ・②, ③

○②気持ちのよいあいさつができていないの項目について

- ・76.4ポイントと比較的に低い結果であった。あいさつ運動などで児童のあいさつへの意識の向上を図っていき、校内だけでなく地域も含めたあいさつの輪が広がるように指導していきたい。

○③授業中の発表の項目について

- ・63, 8ポイントと低い結果であった。児童が主体的に活動していく授業をめざしているが、授業改善をしていき、児童が積極的に発表できるような指導をしていく必要性を感じる。

【保護者用アンケート】

○評価が90%以上の項目

- ・①, ③, ④, ⑤, ⑥, ⑦, ⑧, ⑨, ⑩, ⑪, ⑫

○①子どもは、楽しく学校に通っているの項目について

- ・94.1ポイントが肯定的な結果となっている項目であり、これからも児童が楽しく学校に通えるように、努めていきたい。

○⑫学校は、保護者が連絡したことに適切な対応をしているの項目について

- ・96.0ポイントが肯定的な結果となっている項目であり、これからも学校と家庭がきちんと連絡を取り合っていけるようにしたい。

○評価が80%以下の項目

- ・②

○②気持ちのよいあいさつができてきているの項目について

- ・74.4ポイントであった。児童同様保護者もあいさつに対して低い結果となった。児童が地域の方々にもあいさつができるようにしていきたい。

学校として、全ての結果を大切に受け止め、これからの学校教育改善に役立てていくとともに、保護者の皆様、地域の皆様との連携を密にして学校教育を推進して参りたいと思います。ご協力、本当にありがとうございました。